
Stv. Krieger bittet die Verwaltung aufgrund ihrer Möglichkeit darauf einzuwirken, dass die 
Kundenakquise der RWE, die Drückerkolonnenqualität besitze, in Bergneustadt unterlassen 
werde. 
 
BM Holberg erklärt darauf hin, dass eine Einflussnahme der Stadt über die AggerEnergie nicht 
möglich sei. 


